

[In diesem Beitrag](#) weist Florian Warweg darauf hin, dass die Regierung des mittelamerikanischen Landes Nicaragua erklärt habe, erste Schritte eingeleitet zu haben, um Deutschland, Großbritannien, die Niederlande und Kanada vor dem Internationalen Gerichtshof (IGH) zu verklagen. Begründet werde das mit Komplizenschaft bei den „flagranten und systematischen Verstößen (...) in den besetzten palästinensischen Gebieten, insbesondere im Gazastreifen“. Die mediale Reaktion in Deutschland sei Schweigen, während im Rest der Welt ausführlich berichtet werde. Wir haben hierzu interessante Zuschriften bekommen. Danke dafür. Es folgt nun eine Auswahl der Leserbriefe, zusammengestellt von **Christian Reimann**.

1. Leserbrief

Sehr geehrte Damen und Herren,

unsere Staatsräson kann noch teuer werden.

MfG
P. Ehrental

2. Leserbrief

Lieber Herr Warweg, liebe Redaktion,

wieder eine peinliche Sitzung.

Ihre Fragen hielten den Betrieb nach der (arroganten Ansage von Frau Wefers) angeblich auf (weil uninteressant für die Bürger, unwürdige Frage?). Was ist denn der Sinn und Inhalt der BPK? Ist etwas anderes abzuarbeiten, das wichtiger ist? Zum anderen mussten Sie schließlich erklären worum es geht, damit sie, die regelhaft Uninformierten auf dem Podium, die Frage beantworten konnten und das Publikum, Ihre Kollegen in der BPK (die die Nachricht unterdrückt haben) versteht, worum es geht. Wie in Ihrem Artikel ausgeführt, besteht im deutschen, unterbelichteten Pressewald dröhnendes Schweigen zum Thema. Die Geschichte Nicaraguas erklärt, warum es sich hier meldet.

Einerseits drückt sich Frau Baerbock im Bundestag Tränen aus den Augen, als des

Massenmords an Juden und anderen Naziopfern vor 80 Jahren gedacht wird, andererseits bleibt sie untätig laufende Massenmorde, hier an Palästinensern, zu verhindern, nein sie liefert Waffen an Israel zur Fortsetzung des Tötens von Zivilisten, darunter zehntausende Kinder und Säuglinge.

Was ist das? Kaltblütig? Unmenschlich? Gefühllos? Moralfrei? Gewissenlos? Feministisch? Grün?

Herzliche Grüße und vielen Dank für Ihren mutigen Einsatz,
Joachim Seffrin

3. Leserbrief

Sehr geehrter Herr Warweg,

meinen Respekt verbunden mit meinem herzlichen Dank, wessen Sie sich u. a. in der BPK wieder und wieder aussetzen.

Bei mir ist der Punkt erreicht, an dem nur noch das Lesen des Beitrags verdaulich ist.

Das Ausmaß an Selbstgefälligkeit, Herablassung, Arroganz und Dreistigkeit, in dem von Seiten der Vertreter der Bundesregierung und der Parteien abgelenkt, verzerrt, nicht geantwortet oder gar gelogen wird, hat die Schwelle zum Anklicken des zugehörigen Videos so immens erhöht, dass ich inzwischen darauf verzichte.

Der Aufwand, aus Sprach- und Fassungslosigkeit wieder herauszukommen, ist mir inzwischen zu groß.

Die dafür eingesparte Kraft benötige ich für den zweiten Teil des Titels von Albrecht Müllers Buch „... - Denke selbst“.

Die NDS sagen mir ja unpraktischerweise genau nicht, was ich richtigerweise denken soll. Das muss ich tatsächlich selber tun.

Angesichts von Art und Umfang von Diffamierungen u. a. der NDS hoffe ich wirklich, dass ich es auch noch lange tun darf.

Herzliche Grüße

Maria Varga

4. Leserbrief

Sehr geehrter Herr Warweg

Wie halten Sie diese, von jegliche Form von Zwischenmenschlichkeit befreite, Kommunikation so regelmäßig aus und wie gehen Ihre Gesprächspartner, die ja ebenfalls im Sinne der Menschlichkeit erzogen worden, mit Ihrem notorischen Lügen und Ablenken um. Das kann Seelisch nicht gesund sein.

Ich wünsche Ihnen weiterhin Kraft für Ihre so wichtige Tätigkeit.

Hochachtungsvoll
Matthias Birke

5. Leserbrief

Lieber Florian Warweg,

ich muß Ihnen das jetzt mal schreiben: wie Sie mit stoischer Ruhe und Sachlichkeit Ihre äußerst berechtigten Fragen in der BPK stellen und sich überhaupt nicht durch diese dümmlischen, teils dreisten Antworten vom Podium aus der Ruhe bringen lassen: RESPEKT!!! Ich bekomme schon beim Zuhören oder Lesen hohen Blutdruck!

Ich habe das schon beobachtet, als Sie noch für RT DE unterwegs waren ... Sicher bedauert die BPK jedes Mal, daß sie vor Gericht verloren hat und Ihnen wieder Zutritt gewähren mußte!

Was ist das nur für ein Kasperletheater!!!

Machen Sie weiter so und ich drücke die Daumen, daß auch beim nächsten Gerichtstermin alles gut läuft!

Liebe Grüße
Petra Schubert

6. Leserbrief

Werte NDS,

anscheinend gibt es doch noch Gerechtigkeit. Hoffentlich zieht Nicaragua durch und zerrt die Massenmörder-Unterstützer in unserer Regierung vor den IGH. Ich hoffe Deutschland wird zu 100% verurteilt, vielleicht merken dann einige mal was.

Fragt sich nur warum man die USA als Haupt-Geld-und Waffenlieferant nicht auch vor den IGH stellt. Ohne die würde das alles was Israel treibt sowieso nicht funktionieren.

Ich bin gespannt.

MfG

H. Dietrich

7. Leserbrief

Lieber Florian Warweg,

ich möchte mich herzlich bei Ihnen bedanken. Ihre Geduld und Nervenstärke ist bewundernswert. Mir wäre längst der Kragen geplatzt.

Meine Erfahrung mit dem AA (Sozialreferent Botschaft Moskau 1988-92 , Botschaft Pretoria 2000-2005) sagt mir folgendes:

Fragen Sie ruhig kurz und knapp, z.B. “ Können Sie bestätigen, dass die genannten Kriegsmaterialien an Israel geliefert wurden?“ Oder “ unterstützt die Bundesregierung den Wunsch Südafrikas einen Haftbefehl gegen Netanyahu wg. Völkermords ausgestellt wird?“

Nun, wir wissen beide wie die Antworten ausfallen. Aber sie offenbaren die Verlogenheit.

Ihnen weiterhin viel Nervenstärke und viel Erfolg.

Besten Gruß

T. Poesse

Anmerkung zur Korrespondenz mit den NachDenkSeiten

Die NachDenkSeiten freuen sich über Ihre Zuschriften, am besten in einer angemessenen Länge und mit einem eindeutigen Betreff.

Es gibt die folgenden E-Mail-Adressen:

- [leserbriefe\(at\)nachdenkseiten.de](mailto:leserbriefe@nachdenkseiten.de) für Kommentare zum Inhalt von Beiträgen.
- [hinweise\(at\)nachdenkseiten.de](mailto:hinweise@nachdenkseiten.de) wenn Sie Links zu Beiträgen in anderen Medien haben.
- [videohinweise\(at\)nachdenkseiten.de](mailto:videohinweise@nachdenkseiten.de) für die Verlinkung von interessanten Videos.
- [redaktion\(at\)nachdenkseiten.de](mailto:redaktion@nachdenkseiten.de) für Organisatorisches und Fragen an die Redaktion.

Weitere Details zu diesem Thema finden Sie in unserer „[Gebrauchsanleitung](#)“.